

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Wacana agama rubrik religi serambi ummah pada Website Banjarmasin Post.co.id meliputi tema sholat, puasa, doa, niat, sunnah, sedekah, haji dan umrah. Semuanya masuk dalam kategori ibadah.

Wacana religi yang dihubungkan dengan konteks sosial adalah tema sholat, puasa, doa, niat sedekah, haji dan umrah sedangkan yang tidak dihubungkan dengan konteks sosial yaitu tema sunnah.

Tema yang dikaitkan dengan konteks sosial yaitu tema sholat dikaitkan dengan pekerjaan, kecantikan dan kesibukan, tema puasa dikaitkan dengan membukakan orang yang berpuasa. Tema doa dikaitkan dengan mendoakan orang lain. Tema niat dikaitkan dengan pekerjaan, Tema sedekah dikaitkan dengan pemberian harta untuk keperluan masalah umat serta Tema haji dan umrah dikaitkan dengan menyambut kedatangan orang pulang dari haji dengan gembira.

Tema yang tidak dikaitkan dengan konteks sosial yaitu tema sunnah karena hanya membahas konteks fikih saja.

Sedangkan perbandingan Rubrik Serambi Ummah dengan Peneliti lainnya rubrik serambi ummah membahas tema ibadah yang lebih merinci berupa tema

sholat, puasa, doa, niat, sunnah, sedekah, haji dan umrah sedangkan penelitian lainnya hanya sebatas tema umum saja baik berupa aqidah, syariah dan akhlak.

Kognisi sosial pada Ustadz Abdul Somad dan Buya Yahya, yang berafiliasi dengan NU (Nahdlatul Ulama), serta Ustadz Adi Hidayat, yang berafiliasi dengan Muhammadiyah, semuanya menganut mazhab Aswaja (Ahlussunah wal Jamaah). Sementara itu, Khalid menganut mazhab Salafi.

## **B. Rekomendasi**

1. Disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk melengkapi penelitian dengan analisis yang lebih mendalam terkait dengan wacana rubrik religi "Serambi Ummah" di Banjarmasin Post. Penelitian juga dapat difokuskan pada bulan-bulan tertentu, misalnya bulan Ramadhan, atau meneliti rubrik lain yang terdapat di website banjarmasinpost.co.id.
2. Disarankan kepada pengelola website Banjarmasin Post untuk lebih memperbanyak isu-isu yang berkembang di masyarakat, tidak hanya membahas ritual keagamaan. Selain itu, disarankan agar rubrik "Serambi Ummah" memiliki sub-rubrik untuk memudahkan pembaca dalam mencari topik yang diinginkan.
3. Bagi pembaca yang ingin mencari informasi tentang ibadah ritual, banyak tersedia di rubrik religi "Serambi Ummah" di website banjarmasinpost.co.id. Namun, jika ingin mencari isu-isu yang sedang berkembang di masyarakat, disarankan untuk menjelajahi rubrik lainnya di situs tersebut.